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変革の時代 看護の力を強化し、社会の期待に応えよう

日増しに秋らしい季節と相成り、平成１８年度通常総会を終えてはや３ヶ月、激動社会の

中で「悠仁 新宮さま」のご誕生で日本国列島は歓喜に満ちあふれる昨今、政界では小泉

総裁から安倍総裁へと引き継がれこれからの日本国がどうかわっていくのか各々の立場で

関心は高まっております。

看護界では“７：１”入院基本料創設に看護管理者の腕の見せどころ、工夫次第で７：

１看護は実現できる等、看護が目指すべき方向性が打ち出されたことは実に喜ばしいこと

であり、それこそこれまで積み重ねた努力が組織力となりその成果としてリフォーム看護

連盟「ベッドサイドから政治を変えている」であります。そこで会員として◎いま、何を

為すべきか。

１．組織強化に傾注する。それは、

－看護協会政策実現のために－

●看護連盟の主旨に賛同する人々をつのる（連盟会員以外）

２．政治活動と選挙活動について正しい知識を得る為の学習会に参加する。

３．松原まなみ先生の出前研修会へこぞって参加する。

ま っかにもえる心の絆
つ つうらうらまで
ば っちり固くまとまって
ら っぱを鳴らして
ま っしぐら
な っとくするまでよく学び
み ごとに果す看護の組織力

◎さあー会員同志の皆さま、平成１８年度通常総会の決議「組織力」の強化がお題目で終

らない為に大同団結で、全力投球によって看護協会の目的達成にまい進しましょう。

会員、同志ご一同さまの益々のご健康とご活躍、併せてお幸せをご祈念してごあいさ

つと致します。

平成１８年１０月２日 記

－草むらの虫の音にしばし心がなごむ日に－

本気、やる気、根気で
－ベッドサイドから

政治を変える－

会長 山口ミユキ

ご あ い さ つ

（２） 第４号 長崎県看護連盟だより 平成１８年１０月発行



県 北
２支部合同

Ｈ１８．６．２３ 参加者１１４名

県 央
県央第一支部

Ｈ１８．７．２８
参加者５９名

県 南
４支部合同総会

Ｈ１８．７．２８
参加者１５４名

県央第三支部
Ｈ１８．７．１９
参加者４０名

離島地区
五島支部

Ｈ１８．７．１
参加者４１名

県央第二支部
Ｈ１８．７．１５
参加者４８名

●●

●●

●●

●●

●●●１８年度長崎県各支部総会●●●

平成１８年１０月発行 長崎県看護連盟だより 第４号 （３）
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1
連盟活動について

合計

１上司の勧め ３，３７２

２自らの意思 １５２

３その他 ５８１

４未回答 １１０

合 計 ４，２１５
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2
連盟便り、
アンフィニの小冊子を読んでいますか

合計

１読んでいる ２，９８９

２読んでない １，０６６

３未回答 １３５

合 計 ４，１９０
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4
看護者の政治活動について
必要だと思いますか

合計

１思う ３，３７７

２思わない ５２

３どちらでもない ７４８

４未回答 ３８

合 計 ４，２１５

配布数 ４２４４

無効 ５

白紙 ３４

有効回答数 ４２１５
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8
次期組織代表者候補に関心がありますか

合計

１関心がある １，０７０

２関心がない １，０６８

３どちらでもない １，９９４

４未回答 ８３

合 計 ４，２１５

3
組織代表者で知っている人は

合計

１清水嘉与子 ２，８６２

２南野知恵子 ３，６３３

３阿部 俊子 １，１３５

合 計 ７，６３０

7
２００７年参議院議員選挙があるのを
知っていますか

合計

１知っている ２，０９０

２知らない ２，００４

３未回答 １２１

合 計 ４，２１５

6
貴方はどんな事を
やってみようと思いますか

合計

１連盟会員を増やす ５０１

２選挙に行く ２，９１８

３情報を伝える ８８３

４議会見学や傍聴 ２２４

５その他 ３５０

６未回答 ６８９

合 計 ５，５６５

5
政治的発言力を持つことは大切ですか

合計

１思う ３，４８５

２思わない ４６

３どちらでもない ６２８

４未回答 ５６

合 計 ４，２１５

（４） 第４号 長崎県看護連盟だより 平成１８年１０月発行



新しい制度
を作る時、個人
では出来ない事も組
織として活動する事で、
さまざまな制度を作って
きた事を学び、必要な組
織だと知る事が出来た。
十善会病院

冨ヶ原えり

日本看護連盟、日本看護協会
が現在に至るまでにはとても大変

だったんだと思った。育児休業に関す
る問題や給料の事など、全国のNsが努力

して現在の待遇になった事を知った。
看護婦から看護師の名称になるまでには３０～

４０年間もかかったことに驚いた。日々進歩して
いる医療に対して、全然変わらない日本の法律。
よりよい看護のために日本の法律を変えるには
５０～６０年先を考えて努力していくことが大切だ
と知った。またそれには全国のNsが協力
しあうことが大切だと思った。

光晴会病院

看護連盟の必要性がよ
くわかりました。
看護学校では中々学ぶ機会が
ない看護の歴史や看護協会につ
いてのお話を聞くことが出来、
改めて看護の根底を学ぶことが
出来ました。
ありがとうございました。

大村市立病院

看護という仕事がいろい
ろな人から認められるために
は、公の場で声を出して訴えてい
く必要がある。
認められることで私達、看護師
も自信をもって仕事ができる。
今まで選挙だ、政治だと言われ、
イヤだなと感じていたが、今回の
研修で少しだけ連盟の活動が理解
できた気がします。
十善会病院 松永香織

連盟、協会の変遷と必
要性を知ることができた。
私達の地位向上のためだけで
はなく、医療・福祉に携わる者
の声として、一票の重みを感じ
る、考えるいい機会となった。

三原台病院

連盟は協会
の目的を達成す
るために政治活動の
役割を担っているのだと
理解でき、ハートのシン
ボルマークが支え合って
いることがわかりました。
日本赤十字社長崎原
爆病院 下田郁恵

看看護護連連盟盟新新人人研研修修会会 ９／５
講師：鈴木文江先生 参加人数 ２５５名（役員含）

平成１８年１０月発行 長崎県看護連盟だより 第４号 （５）
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�松原まなみさんの印象は？
・グリーンのイメージ
・さわやか

�講演を聴いての感想
・看護体験に基づいて話をされ
たので説得力があったし、と
ても共感を覚えた。

・私達看護師のおかれている状
況やジレンマやふだん感じて
いる事を話されたのでとても
興味深く聞く事ができた。

�松原まなみさんへ一言
・代表として国会の場で今日話
されたようなわかり易いス
マートな話をしてほしい。

長崎市医師会

看護専門学校

４３名

テーマ

「看護の価値

と主体性」

長崎県立島原

病院

３０名

テーマ

「患者視点の

医療」

日本赤十字社

長崎原爆病院

４３名

テーマ

「意思決定を支える」

ながさき看護
センター
県央３支部

１４６名
テーマ

「看護の専門性
を追求する」

長崎大

学医学部、歯学

部附属病院

１２４名

テーマ

「患者視点の医療」

施設訪問

佐世保中央病院

耀光病院

�松原まなみさんの印象は？
・笑顔が良い

�講演を聴いての感想
・ビデオで松原まなみさんとい
う人がわかりやすかった。

・いつもは選挙や政治に関して
の話が多かったが、看護につ
いて学校で生徒に教えるみた
いに講義がされたのでこうい
う内容だったら他の人にも聞
かせたいと思った。

・私たちが日頃感じていること
を話されたのでとても身近に
感じ、わたしの中で自分達が
必要な事、何をしなければい
けないのかがわかった。

�松原まなみさんへ一言
・応援したい、みんなにも紹介
したいと思った。ぜひがん
ばってほしい。

佐世保市医師会館

県北２支部

３００名

テーマ

「かんたんに白衣を

ぬがないで」

「意思決定を支える」

長崎県看護協
会（長崎会館）
県南４支部

１６７名
テーマ

「看護の価値
と主体制」

松 原 ま な み 先 生 出 前 研 修 会

９
２２

（金）

９
２３

（土）

１０
２７

（金）

１０
２８

（土）

（６） 第４号 長崎県看護連盟だより 平成１８年１０月発行



看護連盟の主旨に賛同してくださる方を募集しています

日本看護連盟は、日本看護協会の政策を実現するための政治団体です。私た
ちの行動の如何によって、看護を取り巻く環境が変わり、看護が輝きを増していきます。

アンフィニＡのＡはアクティブのＡ！

会員の皆さん！あなたの周りの２人の人を、看護連盟

の活動に応援してもらってください。二人でいい
のです。あなたの周りの二人の人が確実に応援
してくださったら、看護連盟の力が発揮できるのです。

アンフィニ
「Ｎ ∞」Ｎは NurseのＮ ∞は２つの極の間で情
報が行き来し、無限に世界が大きく広がっていくこ
とを意味する記号です。
「アンフィニ」は、Nurseの場であるベッドサイ
ドと政治の場の２極間で常に情報が行き来し、看護
の世界を常に新しく、より広げていこうとする看護
連盟の理念と目的をシンボライズしています。

地 区 県 南 県 央 県 北 離島

支 部

アンフィニＡ用紙
第１ 第２ 第３ 第４ 第１ 第２ 第３ 第１ 第２ 五島

配布枚数
４，６１１枚 ５５２ ３７６ ９７５ ６６２ １７７ ４５５ １６２ ８７４ ３３７ ４１

回収 ３，６０２枚 ４９９ ３３２ ４０４ ５７７ １６９ ４２５ １４２ ７０５ ３０９ ４０

回収率 ７８．１％ ９０．３ ８８．２ ４１．２ ８７．１ ９５．４ ９３．４ ８７．６ ８０．６ ９１．７ ９７．５

人数 １０，７３６人 １，４９４ ９９４ １，１９８ １，７１７ ５０６ １，２４９ ４１６ ２，１１５ ９２７ １２０

１，８１２回収
２，５６５枚 ＝７０．６％ ７３６

７９４＝９２．６％
１，０１４
１，２１１＝８３．７％

４０
４１＝

９７．５％

今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看看護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護護連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連連盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟盟のののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののの組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組組織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織織強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強強化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化をををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををををを図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図図るるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるるる時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時時！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！

まなみ

７月３１日現在

平成１８年１０月発行 長崎県看護連盟だより 第４号 （７）



フフフフフフフフフフフフフフフフィィィィィィィィィィィィィィィィリリリリリリリリリリリリリリリリピピピピピピピピピピピピピピピピンンンンンンンンンンンンンンンン人人人人人人人人人人人人人人人人看看看看看看看看看看看看看看看看護護護護護護護護護護護護護護護護師師師師師師師師師師師師師師師師 受受受受受受受受受受受受受受受受けけけけけけけけけけけけけけけけ入入入入入入入入入入入入入入入入れれれれれれれれれれれれれれれれ決決決決決決決決決決決決決決決決定定定定定定定定定定定定定定定定
９月９日、小泉純一郎首相とフィリピンのアロヨ大統領がヘルシンキで会談し、フィリ

ピンの看護師などを受け入れる内容を含む経済連携協定（EPA）について正式に署名しま

した。

� 当初２年間で４００人を受け入れ

看護師受け入れに関する主な協定の骨子は、以下の通り。

� 日本の国家資格取得

� 日本語研修実施

� 日本人と同等以上の報酬

� 看護師の受け入れ枠は当初２年間で４００人を上限とする条件など

国会承認を経て、看護師の受け入れが始まります。

���縁の下の力持ちにいつもありがとう���

★★

自由民主党の新総裁、安倍晋三氏に決定

台風一過、被害にあわれた方お見舞申し上

げます。

松原まなみ先生の講演会等大いに参加して

実りの多い秋にいたしましょう。

広報委員 金澤、本田、中嶋

佐藤、本村、野口
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☆推進委員１２名のなかの８名の笑顔です☆

表紙の答え

（８） 第４号 長崎県看護連盟だより 平成１８年１０月発行


